

Und da so ein Tag in unserer Kita auch sehr müde machen kann

haben wir uns im Team um eine gute Rückzugs- und Schlafmöglichkeit für die kleineren Kinder der Himmelsgruppe gekümmert. Zu dieser Familiengruppe gehören Kinder, die mit ihren zwei Jahren noch einen richtigen Mittagsschlaf zur Erholung benötigen. Den älteren Kindern der Himmelsgruppe reicht es manchmal aus, sich im Gruppenraum zu leiser Musik ein wenig zu entspannen. Um den Kindern, die noch über Mittag fest schlafen eine Umgebung zu schaffen, in der sie sich geborgen und sicher fühlen können, haben wir in einem Nebenraum die Nutzung einer größeren Nische so geplant, dass hier eine wunderschöne Schlummerhöhle entstanden ist. Momentan haben hier acht Kinder ihren eigenen kuscheligen Schlafplatz, in dem sie sich wohl und geborgen fühlen können.

Sowohl unser Kinderrestaurant, als auch die Schlummerhöhle sind in enger Planung und Umsetzung mit der Firma „Die Elbtischler AvB GmbH“ entstanden. Dieser Tischlerei sind die Aspekte Ökologie, Nachhaltigkeit und Langlebigkeit in der Herstellung von Ein- und Umbauten in unserem Haus sehr wichtig gewesen. Uns alle hier im Kindergarten begeistert auch die Liebe zum Detail, für die die Elbtischler ein ganz besonders Auge und tolle Ideen bewiesen haben. An dieser Stelle einen großen Dank für die schönen Einbauten.

Die großen und kleinen Menschen in unserem Haus freuen sich sehr über die beiden jetzt schon umgesetzten räumlichen Veränderungen und auch darauf, unseren weiteren Ideen zur räumlichen Optimierung unseres Kindergartens im kommenden Jahr Zeit und Raum zur Umsetzung geben zu können.